

Inauguran en San Clemente nueva sede social para la comunidad

- Este proyecto beneficiará a más de 400 vecinas y vecinos de la Villa Unión y Progreso y significó una inversión de más de \$74 millones a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere).

La tarde de este jueves, el encargado de la Unidad Regional Subdere (URS) del Maule, Hugo Silva Lemus, junto al delegado presidencial, Humberto Aqueveque y la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, llegaron hasta la comuna de San Clemente para inaugurar junto al alcalde Juan Rojas, autoridades regionales, concejales, vecinas y vecinos del sector, el proyecto "Construcción Sede Social Villa Unión y Progreso", que fue financiado con más de \$74 millones con recursos del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), más un aporte municipal de más de \$19 millones.

El proyecto contempló la construcción de una nueva sede social de 95 m², con el fin de dotar a la comunidad de Unión y Progreso de una infraestructura que les permita desarrollar distintas actividades recreativas, incentivar el esparcimiento y fortalece la vida comunitaria.

Esta nueva obra para San Clemente consta con una amplia sala de reuniones, cocina, dos baños y una oficina, donde toda la construcción cuenta con accesibilidad universal, para el libre y cómodo desplazamiento de las y los vecinos. Además, se incluyó obras de infraestructura e instalaciones de agua potable, alcantarillado y electricidad. Para los baños y la cocina se entregó con artefactos para el completo equipamiento de estos.

Para los niños y jóvenes se instalaron juegos infanti-

les, los cuales incluyen trepador bus, resorte de auto y gallina, tobogán doble, columpio inclusivo y cinco escaños inclusivos, donde también se construyó un estacionamiento para personas con movilidad reducida.

"Contentos como Subdere y en representación del gobierno del Presidente Gabriel Boric de estar haciendo entrega de esta importante sede de la población Unión y Progreso, sumamente esperada. Más de 50 años estamos esperando esta infraestructura para poder tener sus reuniones y seguir trabajando como comunidad", destacó el encargado regional de Subdere Maule, Hugo Silva Lemus.

En tanto, el alcalde de San Clemente, Juan Rojas, señaló que "felices porque esto es desarrollo para la gente y eso lo más importante, así que, felicidades a todos los vecinos, a los dirigentes, a los funcionarios, esta es la manera de construir espacios para que la gente pueda participar en la armonía para construir un mejor San Clemente".

Con esta iniciativa se beneficiarán a más de 400 vecinas y vecinos sanclementinos, los cuales podrán hacer uso de esta nueva sede, utilizarla para talleres, actividades, reuniones, entre muchas otras acciones que necesite la comunidad de la Villa Unión y Progreso.

"Un espacio que se abre y se brinda a la comunidad a través de la conducción de sus juntas de vecinos que han demostrado un trabajo sistemático y persistente de mucha unidad, compañía entre ellos y mucho compromiso. Hoy se materializa un sueño para muchos

de los vecinos y vecinas de la comuna y van a tener esta hermosa sede para disfrutarla", sostuvo la seremi de Gobierno, Nataly Rojas.

Por su parte, Luis Bernal, presidente de la Junta de Vecinos Unión y Progreso, muy contento por la nueva sede, dijo que "ha sido un orgullo tremendo, el cual me satisface mucho y me da mucha alegría haber conseguido estos logros. Estuve ocho años luchando, codo a codo, con municipales, con Subdere, con todos, y de ahí en adelante lo conseguimos y ahora estamos súper agradecidos y alegres".

En la misma oportunidad, se le comunicó a la comunidad asistente la asignación del proyecto "Mejoramiento, Reposición y Habilitación Servicio Saneamiento Sanitario y Alcantarillado Bajo Perquin-Corralones" con recursos del Programa de Mejoramiento Barrios por más de \$336 millones.

"También hacemos entrega de una solución sanitaria para el sector de Bajo Perquin y Corralones para llevar esta solución tan esperada para este sector rural dentro de la comuna" sostuvo Silva Lemus.

